
Cidadão Paraguaçuense

Dr. Bassam será homenageado 
pela Câmara no próximo dia 24

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista  promove 
Sessão Solene no próximo dia 24 
de  junho,  com  o  intuito  de 
outorgar  o  título  de  Cidadão 
Paraguaçuense  ao  médico  Dr. 
Bassam  Saad  Abou  Mourad.  O 
projeto  que  originou  a 
homenagem  é  de  autoria  da 
vereadora Kátia do Jornal.

De  família  lutadora,  Dr.  Bassam 
superou  inúmeros  obstáculos 
para  atingir  seus  objetivos  e 
tornar-se  esse  profissional  de 
sucesso  e  a  pessoa  admirável 
que  todos  conhecem.  Aos  17 
anos prestou concurso para uma 
bolsa  de  estudos  nos  Estados 
Unidos,  oferecida  por  uma 
organização  não  governamental 
norte-americana.  Após  todas  as 
provas  escritas  e  orais,  foi  o 
primeiro caso mundial a ganhar a 
referida  bolsa,  sem  ser  nascido 
no  país  que  iria  representar. 
Morou  e  estudou  nos  Estados 
Unidos  por  1  ano,  onde  fez 
diversas palestras, tendo o Brasil 
como tema central.  

Posteriormente,  cursou  medicina 
na  FAMEMA  -  Faculdade  de 
Medicina  de  Marília, 
especializando-se  em 
oftalmologia. Até hoje participa de 
congressos  nacionais  e 
internacionais  nessa  importante 
área  médica.  Sempre  envolvido 
com  as  causas  sociais  de 
Paraguaçu  Paulista,  o  Dr. 
Bassam  ganhou  o  Diploma 
Benemérito  do  Grupo  de  Apoio 
Humanitário,  por  serviços 
prestados  à  comunidade. 
Também,  em  2008,  recebeu 
homenagem  especial  do  Lions 
Clube  de  Paraguaçu  pelos 
serviços voluntários dispensados 
à população.

Desde  que  chegou  em  nossa 
cidade,  atende  gratuitamente  os 
pacientes  de  várias  entidades 
assistenciais  de  Paraguaçu  e 
região, tais como: Associação de 
Pais e Amigos dos Excepcionais 
de Paraguaçu  Paulista,  Quatá  e 
Rancharia;  Lar  Espírita 
Assistencial  Irmã  Scheila  de 
Quatá;  Sociedade  de  Proteção 
aos  Menores  de  Paraguaçu 
Paulista;  e  Sociedade  São 
Vicente  de  Paulo  de  Paraguaçu 
Paulista.

A Sessão Solene para entrega da 
honraria  ao  Doutor  Bassam 
acontece  às  20h  no  Palácio 
Legislativo Água Grande, e toda a 
população  está  convidada  a 
prestigiar.

Dr. Bassam receberá título

Pesar

Câmara manifesta condolências  
à família de Aracynio Tortolero  

Araújo

Em  Sessão  Ordinária  realizada 
na segunda-feira (1º),  a Câmara 
de Vereadores aprovou moção de 
autoria  da  vereadora  Kátia  do 
Jornal,  com assinatura  de  apoio 
dos  vereadores  Ian  Salomão, 
Miguel  Canizares,  Professora 
Delmira,  Reinaldo  e  Serginho, 
que  manifesta  pesar  pelo 
falecimento  do  Sr.  Aracynio 
Tortolero  Araújo,  ocorrido  no dia 
24/05/2015.

Aracynio  era  casado  com  a 
senhora  Maria  Helena  da  Silva 
Araújo,  de  cuja  união  nasceram 
os filhos Fábio,  Fabíola,  Antônio 
Augusto  Neto  e  Fernanda 
Patrícia.  Possuía,  ainda,  quatro 
netos:   Beatriz,  Maria  Júlia, 
Marcelo e Carolina. 

Formado  em  Engenharia 
Agronômica pela Escola Superior 
de Agronomia “Luiz De Queiroz” 
(ESALQ-USP)  de  Piracicaba,  foi 
funcionário  de  grande  peso  na 
Usina Cocal, logo no início de sua 
criação. No setor público, exerceu 
cargo  de  Assessor  de  Gabinete 
na  Prefeitura  Municipal,  na 
gestão  do  prefeito  Dr.  Mitsuo 
Marubayashi,  colaborando 
imensamente  com  a 
administração pública.

Esteve por anos à frente da APAE 
como presidente,  instituição  que 
inclusive encontra-se situada em 
terreno  cedido  pelo  senhor 
Aracynio.  Na  área  educacional, 
foi  diretor  da  ESAPP,  um  dos 
fundadores  das  Faculdades 
Gammon, e membro da FUNGE. 
Exerceu  também  a  função  de 
diretor  do  Colégio  Agrícola, 
atualmente  denominada  ETEC 
“Augusto Tortolero Araújo”, nome 
de  seu  irmão  falecido 
precocemente.
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Condolências

Câmara manifesta pesar pelo  
falecimento de Antonio Ferreira  

Mendes

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  em  Sessão 
Ordinária  realizada  na  segunda-
feira  (1º)  aprovou  moção  de 
autoria  da  vereadora  Professora 
Delmira, com assinatura de apoio 
dos  vereadores  Kátia  do  Jornal, 
Miguel Canizares e Serginho, que 
manifesta pesar pelo falecimento 
de  Antonio  Ferreira  Mendes, 
popularmente  conhecido  como 
“Toninho Queijo”.

Toninho  nasceu  em  1948  no 
distrito  de  Conceição  de  Monte 
Alegre.  Desde  muito  pequeno, 
demonstrava  sua  vontade  de 
ajudar  a  sociedade.  Era  uma 
pessoa muito alegre, e com essa 
alegria  contagiava  a  todos  em 
festas  e  reuniões,  pois  quem 
ficava perto dele divertia-se com 
as  historias  que  ele  contava. 
Muitas  vezes  atuava  como 
animador  de  festas,  gritava  nos 
leilões, nas rifas, além de ser um 
grande  colaborador  na 
organização  dos  eventos,  pois 
fazia  de  tudo,  tinha  grande 
facilidade de conseguir prendas e 
doações variadas.

Desde criança é carinhosamente 
chamado  de  “Toninho  Queijo”, 
pois dentre as diversas atividades 
que  desempenhou,   exercia  o 
trabalho de fazer a linha de coleta 
de leite das propriedades rurais e 
trazer para o Laticínio de Roseta. 
Nesta atividade ele era um aliado 
dos  sitiantes,  pois  muitas  vezes 
as pessoas lhe pediam da cidade 
encomendas  como  remédios, 
alimentos,  sementes,  querosene 
e outros, além de colocar cartas 
no Correio.

“Na  Roseta,  Toninho  foi  um 
grande  colaborador,  tendo  em 
vista o respeito que tinha com as 
pessoas,  principalmente  com  as 
crianças.  Transportava  pessoas 
enfermas em seu jipe, buscando 
atendimento  medico  até  a  sede 
do  município,  e  não  media 
esforços  para  atender  qualquer 
pessoa,  mesmo  que  fosse  na 
madrugada. Por isso, sempre foi 
estimado  por  seus  familiares  e 
amigos,  reconhecido  como 
pessoa  atenciosa  e  disposta” 
afirmou a vereadora Delmira.

Toninho acompanhou do início ao 
fim  a  construção  do  Centro 
Comunitário  da  Roseta,  sendo 
em  5  de  setembro  de  1985  o 
fundador e primeiro Presidente da 
Associação  de  Moradores  da 
Roseta.  Em janeiro  de 1988,  foi 
reeleito Presidente da Associação 
e,  logo  de  início,  iniciou  a 
preparação do campo de futebol 
em  Roseta  com  alambrado  e 
vestiários.
                           
Toninho  deixa  os  filhos  Fábio 
Alexandre,  Antonio  Junior  e Ana 
Julia Faria Mendes.

Professora Delmira se emociona ao falar 
de Toninho

Equiparação Salarial 

Câmara manifesta apoio a 
proposta que iguala salários de 

policiais e bombeiros

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira  (1º),  a  Câmara 
Municipal  aprovou  moção  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  dos  vereadores 
Antian, Cesar Kikei, Ian Salomão, 
Kátia  do  Jornal,  Miguel 
Canizares,  Onório  Anhesim, 
Paulo  Japonês,  Professora 
Delmira, Reinaldo e Vilma Bertho, 
que manifesta apoio à aprovação 
na  Câmara  dos  Deputados  da 
Proposta  de  Emenda 
Constitucional  300,  de  4  de 
novembro  de  2008  (PEC 
300/2008),  de  autoria  do 
Deputado  Federal  Arnaldo  Faria 
de Sá, que propõe equiparar os 
vencimentos das Polícias Civis e 
Militares e Bombeiros Militares de 
todas as unidades da federação 
com  os  praticados  hoje  pelo 
Distrito Federal.

A  PEC  depende  de  segunda 
apreciação  da  Câmara  dos 
Deputados,  uma  vez  que  já  foi 
aprovada no âmbito da Comissão 
de  Constituição  e  Justiça  e 
Cidadania,  e  também  pela  sua 
Comissão  Especial,  estando 
assim apta a figurar na ordem do 
dia. Essa matéria já foi debatida 
em todo o país, com dezenas de 
audiências  públicas  envolvendo 
toda  a sociedade brasileira,  fato 
inédito  nesses  termos,  sendo 
ainda  a  proposição  mais 
consultada na página da Câmara, 
com  mais  de  5  milhões  de 
acessos. 

Diante deste fato, a proposta está 
em  concordância  com  o  anseio 
da  sociedade  brasileira,  que 
deseja uma prestação de serviço 
de  segurança  pública  de 
qualidade,  o  que,  certamente, 
começa com um tratamento digno 
aos profissionais da área.  
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“Caso  a  PEC  venha  a  ser 
aprovada no Congresso Nacional 
e sancionada pela  Presidenta da 
República  estar-se-á  corrigindo 
uma  distorção  que  grassa  por 
todo  o  Brasil,  alcançando  boa 
parte dos profissionais que atuam 
diuturnamente na preservação da 
ordem pública e da incolumidade 
das pessoas e do patrimônio, no 
exercício das funções próprias de 
polícia  ostensiva,  preventiva  e 
judiciária, e dos profissionais que 
exercem as funções de bombeiro 
e  executam  atividades  de 
salvamento  e  de  resgate  de 
pessoas,  além  de  combate  a 
incêndio em todos os Estados da 
Federação.  Assim,  ficam 
evidenciados  a  relevância  e  o 
interesse  público  de  que  a 
matéria  se  reveste”,  destacou  o 
vereador Serginho.

De acordo com a justificativa da 
moção, os policiais civis, militares 
e  bombeiros  da  grande  maioria 
dos Estados brasileiros recebem 
proventos  insuficientes  para  sua 
subsistência,  nos  termos  da 
Constituição  Federal,  sendo 
obrigados,  muitas  vezes,  a 
recorrerem  a  outras  atividades 
laborais  para  completar  sua 
renda mensal.  Indiscutivelmente, 
a  falta  de  reconhecimento  por 
todos  esses  sacrifícios  acarreta 
graves  reflexos  na  segurança 
pública, ensejando o aumento da 
criminalidade, principalmente, dos 
delitos  mais  graves,  como 
homicídio,  roubo,  sequestro, 
estupro.  

Sendo assim, necessária se faz a 
paridade salarial dos vencimentos 
das  Policias  Militares,  das 
Polícias  Civis  e  Bombeiros 
Militares de todas as unidades da 
federação com os praticados hoje 
pelo Distrito Federal.

Vereador Serginho explica a PEC 300

Conselho Tutelar

Vereradores aprovam 
adequações 

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (1º),  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou projeto de lei 
de autoria do Prefeito Municipal, 
Dr.  Ediney  Taveira  Queiróz,  que 
dispõe sobre alterações da Lei nº 
1.966/1997, para adequações de 
dispositivos relativos ao Conselho 
Tutelar, e revoga os artigos 23 e 
40 da Lei nº 1.966/1997, e a Lei 
nº 2.543/2007.

O  projeto  tem  a  finalidade  de 
adequar a legislação municipal às 
alterações  introduzidas  pela  Lei 
Federal nº 12.696, de 25 de julho 
de  2012,  que  alterou  os  artigos 
132,  134,  135  e  139  da  Lei 
Federal nº 8.069, de 13 de julho 
de  1990  (Estatuto  da  Criança  e 
do  Adolescente),  para  dispor 
sobre  os  Conselhos  Tutelares  e 
as  Resoluções  do  CONANDA 
(Conselho  Nacional  dos  Direitos 
da Criança e dos Adolescentes).

Com  as  alterações  pretendidas, 
além  da  necessária  adequação 
que  se  faz  ao  texto  federal, 
regulamenta-se  os  direitos  dos 
Conselheiros  Tutelares,  que 
exercem uma função pública de 
altíssima  relevância  perante  a 
sociedade paraguaçuense.

As  alterações  se  resumem 
basicamente  na  nova  forma  de 
escolha  dos  candidatos,  através 
do  sufrágio  universal  direto, 
secreto  e  facultativo,  em  data 
unificada  em  todo  território 
nacional,  bem  como  prescrição 
de  direitos  trabalhistas  que 
passam  a  ser  definitivamente 
reconhecidos  aos  Conselheiros 
Tutelares,  como  férias,  décimo 
terceiro  salário,  licenças-
maternidade e paternidade, além 
da cobertura previdenciária.

Câmara aprova alterações no Conselho 
Tutelar

Requerimentos

Vereadores solicitam informações 
ao Prefeito Municipal 

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (1º),  a  Câmara  de 
Vereadores discutiu e aprovou 3 
requerimentos.

O  primeiro  deles  foi  o 
Requerimento  56/2015,  de 
autoria  da  vereadora  Vilma 
Bertho, com assinatura de apoio 
dos  vereadores  Ian  Salomão, 
Serginho,  Cesar  Kikei,  Onório 
Anhesim e Reinaldo, que requer 
ao Prefeito Municipal informações 
quanto a folha de pagamento dos 
servidores  públicos  municipais 
referente  aos  meses  de 
setembro,  outubro,  novembro  e 
dezembro  de  2014;  e  janeiro, 
fevereiro, março e abril de 2015.
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“Solicitamos  essas  informações 
como medida  de esclarecimento 
e para promover a transparência 
dos  acontecimentos,  para  que 
possamos  divulgar  à  população 
os  motivos  que  justifiquem  a 
interrupção  da  concessão  do 
abono salarial e a impossibilidade 
de  proporcionar  aumento  dos 
vencimentos  aos  servidores 
públicos,  conforme  declarações 
do Sr. Prefeito Municipal.  Assim, 
como  o  Tribunal  de  Contas 
apontou  que  o  gasto  com  os 
servidores municipais ultrapassou 
o limite previsto, o que ocasionou 
inúmeras  atitudes  do  Chefe  do 
Poder Executivo, tais como deixar 
de  comprar  1/3  das  férias,  o 
'corte'  do  abono  e  a  suspensão 
de outros  benefícios  pecuniários 
individuais,  necessário  saber 
como  e  por  que  a  folha  de 
pagamento  foi  aumentando  a 
ponto de atingir inadvertidamente 
tal  índice”,  explicou  a  vereadora 
Vilma.

Em  seguida,  foi  aprovado  o 
Requerimento  57/2015,  de 
autoria  do  vereador  Reinaldo, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Onório  Anhesim, 
Serginho,  Ian  Salomão,  Cesar 
Kikei e Vilma Bertho, que requer 
ao Prefeito Municipal informações 
quanto  ao  corte  de  árvores 
ocorrido  na  praça  do  Jardim 
Panambi  no  último  dia  23  de 
maio.

A Praça do Jardim Panambi conta 
com área verde, brinquedos para 
as  crianças  no  parquinho  e 
equipamentos  de  ginástica.  É 
muito  frequentada por  diferentes 
faixas etárias, e também local de 
descanso,  especialmente  pelo 
contato  com a natureza  e pelas 
sombras  oferecidas  por  suas 
grandes e antigas árvores.

Ocorre que, no último sábado, 23 
de  maio,  os  moradores  do 
entorno  da  praça  foram 
despertados,  ainda  durante  a 
madrugada,  com  um  barulho 
ensurdecedor  resultante  da 
motosserra  que  estava  sendo 
utilizada  para  cortar  algumas 
árvores.  O  corte  de  uma  das 
árvores causou especial comoção 
dos  moradores,  que  tentaram 
impedir  o  ato,  uma  vez  que  a 
mesma era anterior à construção 
da praça.  Apesar da calçada do 
local  ter  sido  refeita  três  vezes, 
sempre  tomou-se  o  cuidado  de 
preservar esta árvore.

“Os  moradores  querem 
explicações do Poder Executivo, 
pois  a  Prefeitura  solicita  aos 
paraguaçuenses  que  não 
desmatem, mas ao contrário, que 
plantem  árvores  em  suas 
residências  e  em  seus 
estabelecimentos  comerciais, 
porém,  age  de  maneira 
controversa  e  oposta  ao  que 
propõe  aos  cidadãos? 
Destacamos que a ONG Salvar, 
importante organização existente 
em nosso município e referência 
em conhecimento quanto ao que 
diz respeito ao meio ambiente, foi 
procurada  por  esses  vereadores 
e,  ao  tomarem  conhecimento 
quanto ao ocorrido, os membros 
mostraram-se  surpresos  com  o 
fato,  também  questionando  o 
motivo  do  corte”,  ressaltou  o 
autor  do  requerimento,  vereador 
Reinaldo.

Finalizando,  foi  aprovado  o 
Requerimento  58/2015,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Vilma 
Bertho, Onório Anhesim, Reinaldo 
e  Ian  Salomão,  que  requer  ao 
Prefeito  Municipal  informações 
sobre o andamento das obras do 
Centro de Convergência Turística 
de nosso município.

As  obras  do  Centro  de 
Convergência  –  Kartódromo, 
Pavilhão  de  Eventos  e  o 
cercamento  do  local  -  embora 
iniciadas,  ainda  não  foram 
concluídas.  “Pudemos  observar, 
em visita ao local, que se iniciou 
a  abertura  de  alicerce  na  divisa 
do Centro de Convergência, com 
propriedades  de  particulares, 
porém,  no  dia  da  visita  não 
constatamos  presença  de 
funcionários  trabalhando.  Com 
relação à iluminação da pista de 
caminhada,  pelo  que  pudemos 
observar,  as  obras  ainda  não 
tiveram  início”,  explicou  o 
vereador Serginho.

Em seu requerimento, o vereador 
Serginho  solicita  uma  série  de 
informações  acerca  das  obras, 
como previsão para o andamento 
e  término,  quais  os  motivos  de 
ainda não terem sido concluídas, 
além de valores envolvidos, para 
que  haja  esclarecimento  à 
população.

As  futuras  respostas  dos 
requerimentos  poderão  ser 
visualizadas  no  link  a  seguir: 
www.camaraparaguacu.sp.gov.br
/materias-legislativas

Vereadores aprovam requerimentos
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Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira (1) os  vereadores 
apresentaram 8 indicações. Veja:

Indicação 97/2015, de autoria do 
vereador Ian Salomão, que indica 
ao governador Geraldo Alckimin e 
ao  secretário  de  saúde  David 
Everson  Uip  o  envio  da  carreta 
móvel do “Programa Mulheres de 
Peito”, da secretaria de estado da 
saúde,  com  o  objetivo  de 
proporcionar  exames  de 
mamografias  às  mulheres 
paraguaçuenses.

Indicação 98/2015, de autoria da 
vereadora  Vilma  Bertho,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão,  Onório  Anhesim, 
Reinaldo e  Serginho,  que indica 
ao Prefeito Municipal estabelecer 
um  cronograma  de  entrega 
simultânea do material e uniforme 
escolar  aos  alunos  da  Rede 
Municipal de Ensino, por meio de 
elaboração de uma lei.

Indicação 99/2015, de autoria do 
vereador  Reinaldo,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão,  Onório  Anhesim, 
Serginho  e  Vilma  Bertho,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal a 
interdição  da  Rua Milton  Bazzo, 
como medida de evitar acidentes.

Indicação  100/2015,  de  autoria 
do  vereador  Reinaldo,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão,  Onório  Anhesim, 
Serginho  e  Vilma  Bertho,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal a 
implantação de sentido único na 
Rua  José  da  Cunha  Guedes 
Brito,  no  sentido  Av.  Siqueira 
Campos  -  Rua  Conceição  do 
Monte Alegre.

Indicação  101/2015,  de  autoria 
do  vereador  Reinaldo,  com 
assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Ian 
Salomão,  Onório  Anhesim, 
Serginho  e  Vilma  Bertho,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal a 
retirada  dos  redutores  de 
velocidade  existentes  na  Rua 
Conceição e a instalação de um 
semáforo  no  cruzamento  das 
ruas Conceição do Monte Alegre, 
José  da  Cunha  Guedes  Brito  e 
Espírito Santo.

Indicação  102/2015,  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
instituição de projeto popular com 
o  objetivo  de  recuperar, 
reconstruir  ou  readequar,  em 
parceria com os proprietários ou 
possuidores,  imóveis  que  se 
encontrem  em  situação  de 
vulnerabilidade,  ocasionadas  por 
situações insalubres ou de risco 
das instalações.

Indicação  103/2015,  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
instalação de traves para campo 
de futebol no terreno situado no 
cruzamento  das  ruas  Antonina 
Rosa  Affine  com Alfredo  Ângelo 
Soncine.

Indicação  104/2015,  de  autoria 
da vereadora Kátia do Jornal, que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
instalação  de  semáforo  no 
cruzamento  da  Avenida  Brasil 
com  a  Rua  Prefeito  José 
Deliberador.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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